



---

## Nouvelles de Kokologho

---

### **En ce début janvier 2024, nous avons reçu quelques nouvelles de nos frères et sœurs de Kokologho – Bingo**

Nous sommes en pleine forme. Nous sommes parvenus en 2024 en bonne santé.

Le container est parvenu à bon port. Nous irons la semaine prochaine chercher nos colis ainsi que pour la paroisse de Bingo.

En vue d'aider les jeunes filles de la paroisse à l'auto prise en charge, du 31 décembre au 03 janvier, j'ai organisé un séminaire de formation en faveur des jeunes filles catholiques de la paroisse. Elles ont bénéficié des formations – sur développement personnel

- sur maturité affective et santé sexuelle
- Fabrication de chapelets
- Fabrication porte clé et des pose-plats avec des perles.
- Fabrication en Koko-donda (habits traditionnels)

Ce fut vraiment une réussite et une bonne initiative à en croire au témoignage des filles au sortir de la formation. Elles sont très déterminées mais elles ont besoin d'un accompagnement et d'un soutien financier pour la mise en application de ce qu'elles ont appris surtout celles qui ne sont pas scolarisées.













5- Quand commettons-nous un péché ?  
6- Citez cinq (05) commandements de Dieu  
7- Quel est le plus grand des commandements ?  
8- Qui est maître ?

Préparez à l'univers pour la joie  
de son cœur, le bonheur de ses créatures, pour manifester  
aux hommes et aux anges ses infinies  
perfections et son immense amour.











